



Aplicaciones móviles como recurso didáctico en estudiantes de la Licenciatura en Turismo de la UAZ

Juan Ramiro Gutiérrez Hernández¹, Rosalinda Gutiérrez Hernández¹ y Norma Gutiérrez Hernández¹

¹ Universidad Autónoma de Zacatecas. juan_rgh@hotmail.com

El presente estudio pretende demostrar que las aplicaciones móviles que existen en la actualidad son un recurso didáctico importante en los procesos de enseñanza y de aprendizaje de los estudiantes de la Licenciatura en Turismo de la Universidad Autónoma de Zacatecas.

Para llevar a cabo este trabajo, se realizó una investigación acerca del uso que hacen los estudiantes de las tecnologías móviles. Se tomó una muestra de alumnos de la Licenciatura en Turismo de entre 18 y 23 años para determinar cómo emplean sus dispositivos móviles en sus actividades diarias. Primeramente se efectuó una observación en su ambiente habitual para establecer las tareas más comunes realizadas, posteriormente se aplicó una encuesta a los estudiantes para conocer los usos que hacen de las tecnologías móviles, además de desarrollar entrevistas a docentes acerca de las ventajas y dificultades de estos dispositivos en su quehacer docente.

En definitiva, las aplicaciones móviles son un recurso didáctico imprescindible en el desarrollo académico y profesional de los alumnos si se les reconoce y emplean como una herramienta útil para la vida diaria, académica y profesional.